
 

令 和 ４ 年 

学 生 議 会 
 

 

 

 

 

 

 

 
開催日時 ： 令和４年１１月７日（月）午後２時開会 

場  所 ： 小松島市役所２階 本会議場 

主  催 ： 小松島市議会 



は じ め に                           

 

１. 学生議会の趣旨 

次世代を担う学生に小松島市議会議員と話し合い、議場で質疑する過

程を体験することにより市政や議会への関心を高めていただくことを目

的に学生議会を開催します。 

 

２. テーマ 

 「ずっと住み続けたい小松島にするためには」 

 

３. 参加校 

小松島高等学校   ３名（２年生１名、３年生２名） 

小松島西高等学校  ３名（３年生３名） 

小松島中学校     ９名（２年生４名、３年生５名） 

小松島南中学校   ４名（３年生４名） 

 

 

 

 

 



次 第  

 

〇 米﨑 賢治 議長 開 会 挨 拶 

〇 開会前の報告事項（田中 裕人 事務局長） 

 

 

議長：篠原
シノハラ

 朝
ハジメ

（小松島高等学校） 
 

１. 開 議 宣 告 

２. 日程第１ 議席の指定について 

３. 日程第２ 会議期間決定について 

４. 日程第３ 市政に対する一般質問 

 

小松島西高等学校の一般質問 

 
 

発言の要旨 具体的内容 質問者

１． 一般質問 ＪＲ中田駅周辺の整備について

現在ある線路跡地の遊歩道をきれいに整備
し，市民のランニングやサイクリングコー
スとして健康増進の場と憩いの場を提供し
てほしい

坂井
 サ カ   イ

 心音
 コ コ    ネ

2. 一般質問
行事等が開催できる設備の建設につ
いて

体育的な行事を開催することができる体育
館を増設してほしい。国内でも盛んに行わ
れているバスケットボールやバレーボール
等の試合を開催したり，小松島市民が楽し
めるスポーツイベントを開催することで，
スポーツが盛んな市としてＰＲできるので
はないか

栗本
ク リ  モ ト

 侑季
 ユ ウ キ

3. 一般質問
イベントの再開や，大規模なマル
シェを開催してほしい

本校が設置している４科（商業科・食物
科・生活文化科・福祉科）が参加できるイ
ベントを開催してほしい。特に販売活動や
料理コンテスト，ファッションショー，福
祉体験等が実施できれば地元の高校として
のＰＲ活動につながるのではないか。さら
に，地元の中学校・高校が連携したイベン
トや発表等の機会があれば地域を盛り上げ
ることができると考える

井上
イ  ノ ウ エ

 流帆
  ル      ホ

区分



休 憩 宣 告（議長交代） 

再 開 宣 告 

 

議長：井上
イノウエ

 流
ル

帆
ホ

（小松島西高等学校） 
 

小松島高等学校の一般質問 

 
 

休 憩 宣 告（議長交代） 

再 開 宣 告 

 

議長：加統
カ ト ウ

 蓮
レ ン

己
キ

（小松島中学校） 
 

小松島南中学校の一般質問 

 

発言の要旨 具体的内容 質問者

1. 一般質問
「行きたいと思う小松島」にするに
は

ｅスポーツを行うための施設づくりや大会
の開催が必要では 岡田

 オ カ   ダ

 結雲
  ユ      ウ

徳島市や阿南市と比べて就職先が少ないよ
うに感じる

仕事をしている人を支えるだけの子育て支
援はあるのか

3. 一般質問
陸上競技に打ち込める環境整備につ
いて

和田島町のあいさい緑地のトラックをター
タントラックに改修するよう県に要請して
ほしい

篠原
シ ノ  ハ ラ

　朝
ハジメ

働きやすい小松島にするためにはど
うすればよいか 早川

ハヤ カ ワ

 蒼真
 ソ ウ  マ

区分

2. 一般質問

発言の要旨 具体的内容 質問者

なぜ街灯が少ないのか 佐野
  サ    ノ

 修斗
シュウ ト

子どもへの経済的な援助という点におい
て，具体的にどこにお金を使っているのか 松二

マ ツ   ニ

 心春
  コ  ハ ル

徳島市や阿南市は発展しているのに，小松
島市はなぜ発展しないのか

大型ショッピングモールの誘致についてど
う思うか

区分

１． 一般質問
ずっと住み続けたい小松島にするた
めには

稼勢
  カ      セ

 結音
ユ イ   ネ



休 憩 宣 告（議長交代） 

再 開 宣 告 

 

議長：小谷
コ タ ニ

 璃
リ

心
コ

（小松島南中学校） 
 

小松島中学校の一般質問 

 

 

５. 議 了 宣 告 

６. 中山 俊雄 市長 散 会 挨 拶 

７. 散 会 宣 告 

発言の要旨 具体的内容 質問者

高速道路建設の今後の予定はどうなってい
るか。小松島インターチェンジはいつでき
るのか

徳重
 ト ク シ ゲ

 宥毅
ユ ウ  キ

小松島インターチェンジの開通に合わせて
「道の駅こまつしま」をつくり，小松島の
名産品をＰＲしてはどうか

加統
 カ   ト  ウ

 蓮己
レ ン  キ

小松島インターチェンジの開通を見越した
企業誘致等の展望はどうなっているか 田中

  タ  ナ カ

 翔太
ショ ウタ

サイクリングロード等，中高生の通学路の
照明設置や舗装等についての整備計画と進
捗状況は

江口
  エ  グ チ

 慎吾
 シ ン  ゴ

小中高生の通学時の交通指導や見守り活動
をさらに充実させてはどうか 前川

マ エ  ガ ワ

 龍太
リュウ タ

その他，小中高生の通学の安全性を高める
ためにどのような取組が行われているか 大西

 オオ ニシ

 舞和
  マ      ナ

町内会行事を支援するなど，地域コミュニ
ティーを活性化させるための取組を推進し
てはどうか

三好
  ミ   ヨ  シ

 陽大
ハ ル   ト

市内の主な施設や公園等に，無料のＷｉ-Ｆ
ｉ環境を整備してはどうか。また，影響力
のある企業等とコラボして，小松島市のＰ
Ｒ動画を制作してはどうか

宮浦
ミ ヤ  ウ ラ

 優乃
  ユ     ノ

市営プールの魅力化やアスレチック施設の
整備，マラソン大会の開催など「健康のま
ち小松島」を推進してはどうか

山本
ヤ マ  モ ト

 創太
ソ ウ   タ

3. 一般質問 魅力あるまちづくりの推進について

１． 一般質問
小松島インターチェンジの開通に向
けた小松島市の活性化計画について

2. 一般質問 通学路の安全確保について

区分
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